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会長挨拶    ● 会長 鈴木 和憲 ● 

 

米市長選に「AI 候補」？ 

 

新聞にこんな記事が載っていました。米西部ワイオミ

ング州の州都シャイアンの市長選に、人工知能（AI）で

生成された自動プログラムが「候補」として届けだされ

た。「先端技術とデータに基づく意思決定を市政にもた

らす」と訴える「AI 候補」に対し、州幹部は「立候補資

格はない」と主張し論争に。出馬を認めるかどうか地元

当局が判断すると地元メディアが報じたそうです。 

 

市民は対話型 AI のチャット GPT を駆使して作り出

し、「仮想総合市民」の頭文字をとって「Vic」の名前で

届け出たそうです。市のウェブサイトでは、候補を 2 人

に絞る予備選と 11 月の本線で構成される市長選に届け

出た 6 人のうちの 1 人として名を連ねているそうです。 

 

AI であれば、あらゆる情報を織り込んで政策判断で

き、当選すれば自身がAI 候補を操作するが、判断は全

て委ねることになるそうです。AI 候補も、出馬は人間の

リーダーシップと先端技術の融合を政治の世界で実現す

る道を開き「画期的だ」。 

 

一方、州法は登録された有権者のみが立候補できると

定め、州の選挙を管轄する州務長官は「出馬できるのは

有権者だけで、実在する人間である必要がある」と指摘

し、AI 候補を認めないよう求めた。「あらゆる選択肢を

検討する」と地元当局者。投票用紙の準備のため、7 月

上旬までに決めることにしているそうです。 

 

その結果、郡は自動プログラムについて、州法が立候

補要件として求める登録有権者に該当しないと説明し、

人工知能（AI）で生成された自動プログラムが立候補を

することは認めないと発表したそうです。 
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■■ 本日のプログラム ■■ 

クラブフォーラム② クラブ管理運営委員会 
 

 ■9 月のプログラム■ 

1509 回 12:30 

09 月 05 日(木) 

米山奨学生卓話   米山梅吉記念館 

移動例会        理事会④  

1510 回 12:30 

09 月 12 日(木) 

ガバナー公式訪問 ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館

クラブ管理運営委員会 

09 月 19 日(木) 祝日週休会 

1511 回 12:30 

09 月 26 日(木) 

クラブフォ-ラム③ ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

クラブ細則・運営規定について 
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出席報告 会員数21 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1508 回 20 名 17 名 85.00% 
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●スマイル報告 

1.鈴木和憲：本日のクラブフフォーラム、よろしくお願

いします。 

2.久松 但、3.頴川ゆう子：杉山委員長 クラブフフォ

ーラム、よろしくお願いします。 

4.杉山真一：本日のクラブフフォーラムは、クラブ管理

運営委員会の担当です。よろしくお願いします。 

5.冨岡由樹：早退させていただきます。 

 

 

幹 事 報 告 

 

1.他クラブの例会変更 

連絡は来ておりません。 

 

2.報告・連絡事項 

① 次週は、米山梅吉記念館にて移動例会です。 

② 次週は、例会後、理事会がありますので、各理事は

提案資料の提出をお願いいたします。 

③ 10/8(火)沼津 4RC 合同例会、11/10(日)地区大会、

12/1(日)沼津 4RC 対抗ゴルフコンペの、出欠席をご記

入ください。 

 

クラブフォーラム 

 

 

 

 

 

クラブ管理運営委員会 

委員長 杉山真一君                    

                           

 

 

本日のクラブフォーラムは、クラブ管理運営委員会の

昨年度も含めた現状のプログラム（行事・特別例会）に

ついての満足度やご意見を会員の皆様に次の項目につい

てご意見を聞きたくお時間を頂きました。 

 

1.昨年度 今年度実行済みのクラブ管理運営委員会担当

プログラムについてのご意見、満足度を各テーブルの数

名に意見を聞き、当クラブ設立当時からの家族例会開催

時の企画や参加状況について多くの意見を聞かせていた

だきました。 

今後家族に参加していただく上でのヒントを多数得る

ことができたと思います。 

 

2.今年度 未経過のクラブ管理運営委員会担当プログラ

ムについて 

①今年度、未経過・開催場所未定のプログラムについて

の開催日時を含め開催場所の希望・ご意見 

②クリスマス家族例会の開催時のプログラムについて 

余興その他プレゼント等 

③花見例会の開催時期、その他開催場所 花見にこだわ

るのか？ 

 

以上の項目につきご意見をいただいたき家族の参加を

多くしていくのには魅力があり、ここなら行ってみたい

と思う開催場所の検討も必要 

 

その他、花見例会として年初の計画書に記載されては

いますが花見にこだわると毎年桜の花の開花時期の予想

が難しくまたコロナ以降なかなか大人数を収容できる会

場も減ってきているのが現状ですが、コロナ前には、日

帰りでバスを使った小旅行も開催された事があり久しぶ

りに日程等の調整をして日帰り旅行の企画も立ててはと

いう意見もありました。 

 

 このようなご意見をいただき、今後の活動を本日のご

意見を参考のもと今年度未経過のプログラムと次年度の

クラブの親睦を含む活動のヒントにしていきたいと思い

ます。 

 

本日は、大変貴重なお時間をありがとうございまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


